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Comunicato ai lavoratori 

 

 
Rieccoci , cari colleghi un primo passo è stato fatto, nella giornata del 4 di maggio  abbiamo appreso 

con soddisfazione che la formazione  ha, in qualche misura, accolto le nostre istanze in merito la 

formazione di tutti quei colleghi che erano stati esclusi dalla formazione cinofila .  

Un atto che a nostro avviso era necessario e doveroso . 

Non nascondiamo la soddisfazione del risultato raggiunto dopo ben tre anni di denunce, riunioni e 

contrattazioni varie, ma non crediate che questa Organizzazione si fermerà qui . 

Attualmente ci sono ancora troppi lati oscuri e per mettere luce e spazzare via le nubi che si celano su 

questa compagine ministeriale abbiamo intenzione di portare avanti altre istanze: 

Prima di tutto crediamo che sia doveroso che la commissione esaminatrice, sia degli esami che dei 

retraining,  debba coinvolgere tutti gli istruttori cinofili , compresi quelli  di nuova nomina, in modo da non 

lasciar dubbi  sulla buona fede di quella attuale. 

Spinti dall’apertura mentale dell’amministrazione, a breve chiederemo un nuovo incontro con 

l’amministrazione centrale della formazione per portare avanti queste nuove istanze. 

Non vi preoccupate che vi terremo aggiornati. 

 
   Per Usb vvf  

Andrea Guiso.   
                  

  


